

INSTITUCIONAL

La Junta reconoce sus aportaciones científicas a través de la UCLM

El profesor José Manuel Moreno recibe el premio al mérito regional

José Manuel Moreno, catedrático de Ecología de la UCLM y director del Departamento de Ciencias Ambientales de la Facultad de Ciencias de Medio Ambiente de Toledo, recibió el pasado 31 de mayo la Placa al Mérito Regional. El consejero de la Presidencia, Máximo Díaz-Cano, justificó esta distinción subrayando que "José Manuel Moreno hizo una apuesta importante por nuestra región trasladándose de la Universidad de Madrid a la de Castilla-La Mancha", e incidió en que ha contribuido "a elevar el nivel científico en el área de la Ecología de la Universidad regional". El profesor recogió la placa en Valdepeñas (Ciudad Real) durante el acto institucional del Día de Castilla-La Mancha.

José Manuel Moreno, que dirigió y coordinó el estudio *Evaluación preliminar general de los impactos en España por efecto del cambio climático*, presentado el pasado mes de febrero por el Ministerio del Medio Ambiente, es un científico de reconocido prestigio internacional por su participación activa en los anteriores informes de Evaluación del Panel Intergubernamental de Cambio Climático de la ONU (IPCC) y en el Proyecto ACACIA.

Experto en ecología del fuego y la influencia de los incendios en el cambio climático, coordina en la actualidad el capítulo sobre la vulnerabilidad, impactos y adaptación en Europa del volumen 2 del cuarto informe de evaluación del IPCC.

Premios "Castilla-La Mancha, región de Europa"

La Consejería de Economía galardona a varios profesores de la UCLM

Varios profesores de la UCLM han sido premiados en la III Edición de los premios *Castilla-La Mancha, región de Europa*, convocados por la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Domingo Nevado Peña, Víctor Raúl López Ruiz y José Baños Torres, recibieron el premio al mejor artículo doctrinal (dotado con 3.000 euros) por su trabajo *Economía del conocimiento: el capital intelectual en las empresas de Castilla-La Mancha. El reto europeo para el crecimiento regional*, un texto que plantea un modelo de medición de capital intelectual para el tejido empresarial, con nuevos indicadores que respondan a la cuantificación de aquellos intangibles que aportan valor a la organización.

Por otro lado, Alfonso Domínguez Padilla recibió el premio a la Mejor Tesis Doctoral (dotado con 1.500 euros) por su trabajo: *Gestión integrada de los recursos hídricos de la Unidad Hidrogeológica Mancha Oriental*, dirigida por los doctores Martín de Santa Olalla Mañas y Ortega Álvarez y realizada dentro del proyecto europeo MERIT.

El secretario de Estado de Universidades e Investigación presidió la reunión de los rectores españoles

El Consejo de Coordinación Universitaria se reúne en el Campus de Toledo

El Consejo de Coordinación Universitaria ha aprobado la oferta de plazas de nuevo acceso en las universidades públicas españolas para el curso 2005/2006, que se eleva a 258.947. Reunido por primera vez en el Campus de Toledo -bajo la presidencia del secretario de Estado de Universidades e Investigación, Salvador Ordóñez-, el Consejo de Coordinación Universitaria está integrado por los rectores de todas las universidades públicas españolas, por representantes del Congreso y del Senado, del Gobierno y de las comunidades autónomas. Este órgano de decisión de la política universitaria

española ha incrementado el número de plazas en un millar respecto al curso anterior, lo que supone un aumento del uno por ciento, si bien algunas titulaciones han experimentado un recorte y en otras se han incrementado las plazas para ajustar la oferta y la demanda. Si se incluyen las plazas de segundo ciclo de ciclo largo y de sólo segundo ciclo, la cifra para el próximo curso asciende a 305.914.

En el caso concreto de Castilla-La Mancha, su universidad ha adecuado su oferta a la demanda real de plazas que viene registrando en los últimos años, situándola en 7.940.



Los miembros de la Comisión Mixta del Consejo posan en la Fábrica de Armas

Por otro lado, y a preguntas de los periodistas, el secretario de Estado de Universidades e Investigación confirmó que el Ministerio de Educación está elaborando un docu-

mento de trabajo para reorganizar los títulos universitarios, sin que desaparezca ninguna titulación, con el objetivo de presentar una oferta atractiva de cara al 2010.